



こだま

いわき市立好間第四小学校
学校だより No.29(累計 No.800号)
令和7年11月14日(金)
文責 校長 渡辺 洋之

◆第2学期 12週目の予定◆

11月17日(月)～11月21日(金)

| 日 | 曜 | 行 事 等 | 給食 | 授業⑤5校時⑥6校時 |
|----|---|---------------|----|------------|
| 17 | 月 | | ○ | 1年⑤3456年⑥ |
| 18 | 火 | ICTサポーター来校 | ○ | 13年⑤456年⑥ |
| 19 | 水 | 民話に親しむ会 クラブ活動 | ○ | 13年⑤456年⑥ |
| 20 | 木 | 人権教室(3～6学年) | ○ | 1年⑤3456年⑥ |
| 21 | 金 | | ○ | 一斉下校14:35 |

◆大きなサツマイモにびっくり！～全校芋掘り～◆



10月29日(水)、秋のさわやかな陽気のもと、全校児童で学校畑のサツマイモ掘りを行いました。子どもたちは、土の中から顔をのぞかせたサツマイモを見つけると大喜び。「わあ！大きいなあ！」「こんな形もあるよ！」と、掘り出すたびに大きな歓声を上げていました。丸々と太ったサツマイモやユニークな形のものなど、たくさんのサツマイモを収穫することができました。また、春に自分たちで植えた苗が立派に育った姿を見て、成長の喜びや自然の恵みへの感謝の気持ちを感じていました。

「大学芋にして食べたい！」「やっぱり焼き芋が一番！」「ふかしたお芋も美味しいよ！」……

これから調理活動にも心を躍らせる子どもたち。実りの秋にふさわしい、笑顔あふれる活動となりました。

◆ハロウィン気分いっぱい！～1・3・4年生の交流～◆

10月31日(金)、大休憩の時間に1年生・3年生・4年生がハロウィンパーティーを行いました。思い思いの衣装で登場した子どもたちは、仮装パレードで校内を歩き、友達や先生方に笑顔を届けました。その後、職員室や校長室を訪れて「トリック・オア・トリート！」と元気に声をかけ、先生たちとのやり取りを楽しみました。お菓子をもらって、にこにこ笑顔の子どもたち。いつもの学校が、この日ばかりは笑顔と笑い声にあふれるハロウィンムードいっぱいの時間となりました。



風邪や感染症の流行にご注意ください

市内では現在、風邪や感染症、特にインフルエンザの流行が見られます。本校でも、うがい・手洗いの励行、教室の換気など感染症予防の取り組みを進めています。ご家庭におかれましても、人が集まる場面でのマスク着用、十分な睡眠・栄養バランスのとれた食事、暖かい服装での登下校など、体調管理へのご協力をお願いいたします。